

## ウェルシー自治会 役員会議事録

令和6年6月

日時	令和6年6月1日(土)19:00~21:10	場所	ウェルシー集会所 2F 会議室
出席者	鎌田会長・渡部副会長・島根副会長 [総務部] 榮枝・高柳 [財務部] 稲葉・猿谷 [広報部] 高橋・市川 [防犯防災部] 風岡・井川・吉川 [保健衛生部] 小野 [厚生部] 矢口・上遠野 [文化体育部] 國武・成田・矢吹 [自治会協力組織] 実近・小野(管理組合)、		

令和6年6月度の自治会役員会の議事をご報告します。

議事録は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や会議での決定事項等を要約して記載します。

### 1【各自治会協力組織】

- 1) 管理組合：書面をもとに4月定例理事会の概要報告がありました。  
納涼大会での貸出し必要品があれば、早めに申請くださいとのこと。

### 2【会長】

書面をもとに以下の説明と提案がありました。

- ・自転車ヘルメット購入補助について。市民活動補償について。
- ・樹木剪定、道路補修要請書について、保健衛生部で対象箇所をまとめて会長まで連絡ください。  
[保健衛生部からの要請]  
各役員は対象箇所があれば、6月15日(土)までに連絡ください。  
また、昨年度の要望内容に対する対応状況が不明です。→会長が8自治会連絡会に確認する。
- ・次回のあいさつ運動が8/30(金)~9/4(水)に中学校で行われる。ご協力くださいとの依頼がされた。
- ・その他  
ポスター掲示：「昨今の子供の語学力、読解力の低下は本当か?その対策は?」。  
掲示物の承認印欄に必ず掲示期間の記載するようお願いがあった。

### 2【渡部副会長】

- ・自治会交通費（総会議案書に役員派遣費と記載されているもの）についてのルールを整理した素案が提出された。継続して討議していく。
- ・定期総会での意見要望に対して、要点をまとめた書面が提出された。→今後、総務部がまとめ役となって検討を進める。

### 3【総務部】

- 1) 自治会費の集金活動がなされましたが、その中で入居、退去者に気づかれた場合は、総務部に連絡ください。
- 2) 役員会議事録内容の確認方法変更の提案がなされたが、従来通り、全役員で確認することとした。

#### 4【財務部】

- 1) 役員会前に集金された自治会費の回収がありました。
- 2) 年度途中での入退会時における自治会費の扱いについての説明がありました。

集金は年 1 回の一括で行うことになったが、月額 250 円と入会月から退会月までの納付という内容は従来通り。加入している日がある月は自治会費の納入が必要です。

#### 5【広報部】

- 1) 自治会報「もくせいこし第 63 号」が発行されました。(ブロックごとに回覧ください。)

管理組合の下記アドレスの WEB にも掲載されているのでご覧ください。

<https://wealthy333.net/>

#### 6【防犯防災部】

- 1) 配付された資料を用いて、以下の説明がありました。

- ・防犯灯巡回調査を実施。異常なし。
- ・秦野市に補助金申請をしていたカセットコンロ 1 台を購入した。
- ・地下ポンプ室の取り扱いおよび管理状態の確認結果の報告があった。

タンク内の水を備品のポンプで汲上げる方法を確認すること等を、9 月の防災訓練時に実施できないか検討したい。

→渡部副会長（防災会長兼務）が防災協議会で相談してみる。

#### 7【保健衛生部】

- 1) 書面を用いて、現在加入している自治会活動保険についての説明がありました。

自治会活動において保険適用となる案件が生じた場合、集会所管理人が手続きを行うとのこと。

#### 8【厚生部】

- 1) 役員会前に赤十字募金の回収がありました。詳細は、次月報告する。
- 2) 書面を用いて、今後の活動についての説明がありました。

#### 9【文化体育部】

- 1) 納涼大会について

配付された資料を用いて、活動状況についての説明がありました。

南が丘 8 自治会連絡会で調整しながら推進中。次月の役員会で、各役員の役割分担が提案される。

- 2) 夕涼み会についての打ち合わせが、6 月 15 日（土）に実施される予定。

#### 10【次回役員会】

令和 6 年 7 月 6 日(土)19:00～21:00